

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 14.09.2021

Beschlussfähigkeit: ist mit 6 von 7 gewählten Mitgliedern gegeben

Ort und Uhrzeit: Zoom-Sitzung, 18:10 Uhr

Ende der Sitzung: 19:00

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
<b>Florian Werner</b>	<b>FW</b>	e	
<b>Clarissa Schimmel</b>	<b>CS</b>	x	
<b>Jenny Sommer</b>	<b>JS</b>	x	
<b>Julia Jacobitz</b>	<b>JJ</b>	e	
<b>Jan Ole Reiß</b>	<b>OR</b>	x	x
<b>Claudio Nigrelli</b>	<b>CN</b>	x	
Franz Kalina	FK		
Jannes Karakas	JK	e	
Laura Kopp	LK	e	
Emilia Liebsch	EL	e	
Florian Colin	FC	e	
Pia Berkhoff	PB	e	
Stephanie Herborn	SH	e	
Julia Lucas	JL	e	
Lennart Bolle	LB	x	

**\*fett gedruckt – gewählte Mitglieder**

\*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder

\**kursiv gedruckt* – Gäste

\* e – rechtzeitig abgemeldet

### TOPs:

1. Begrüßung
2. Protokoll
3. Gremien & AGs
4. Bericht Akkreditierungstreffen mit Frau Nimz und Frau Fleischer
5. Themen für Treffen mit Schuppert
6. Sonstiges

# FSR-Sitzungsprotokoll vom 14.09.2021



TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<b>1. Begrüßung</b>		Claudio
<b>2. Abstimmung letztes Protokoll</b>	5 – 0 – 1 Protokoll wurde angenommen	
<b>3. Finanzbeschlüsse</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Auslage wird individuell geregelt</li> <li>- Bei Fragen bezüglich der Antragstellung beim AStA Florian W. und Jan Ole fragen</li> <li>- Genauere Angaben zu Finanzbeschluss I,II, III im Anschluss</li> </ul>	
<b>4. Gremien und AGs</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Erneute Nachfrage, ob es Interessierte bezüglich des Seminars des AStAs gibt</li> <li>- Social Media AG schaut sich die Umfrage bezüglich der Impfkampagne noch mal an und prüft auf Postbarkeit</li> </ul>	
<b>5. Treffen mit Schuppert</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Neufassung der Studienordnung muss gemacht werden</li> <li>- Bei schlechten Modulbeschreibung Schuppert Bescheid geben</li> <li>- Kolloquien sollen perspektivisch einheitlicher gestaltet werden</li> <li>- Nächstes Treffen in einem Monat</li> </ul>	Clarissa und Claudio
<b>6. Treffen mit den anderen FSRs</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Besteht Interesse für eine Kinolizenz zum Zeigen von Kinofilmen im Hörsaal?</li> <li>- FSR Wiwi und Soziologie zu Aufräumaktion im gemeinsamen FSR-Raum bereit</li> </ul>	Clarissa und Claudio
<b>7. Sonstiges</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Discord Server für unsere Fachschaft geplant</li> </ul>	

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

## Finanzbeschlüsse

### Beschluss I

Verwendung: Wikinkerschach (Anschaffung)

Wert: 25€

Abstimmung: (5 – 0 – 0)

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 14.09.2021

### Beschluss II

Verwendung: 100 A4 Umschläge aus Recyclingpapier (Geschäftsbedarf)

Wert: 15€

Abstimmung: (5 – 0 – 0)